

尚絅から 世界に羽ばたこう！

尚絅学院高校では、
国際交流プログラムが充実。

短期から中期・長期留学まで、
世界の文化と人々に触れる機会を
数多く用意しています。

2020年度大学入試からの
英語4技能試験導入や選考方法の多様化、
卒業後の進路などを踏まえて、留学の経験が
これまで以上に重要視されています。
主体的に考え、表現する力を育てる留学経験は、
進路達成に重要な
「意識形成」「スタディスキルの習得」
「ライススキルの習得」に繋がります。
世界を舞台とした新たな出会いや
困難への解決を通して、社会で必要とされる
「人間力」や「レジリエンス」*を
高めてみませんか？

*困難な状況でも、しなやかに適応して生きのびる力



尚絅学院高等学校



あなたは
どのタイプ？！

留学して
みたいけど、
長期間は不安な
あなたは…

語学を習得
したいけど、
日本での勉強も
大切なあなたは…

語学力を磨き、
異文化をしっかり
理解したい
あなたは…

短期研修タイプ！

1~2週間ほどの短期プログラムで、オーストラリア、韓国、ドイツ、カンボジアなど尚絅独自の研修です。事前学習を重ね、教員が2名引率しますので、安心して参加できます。

中期留学タイプ！

3か月間、集中的に英語を学びます。尚絅と提携する留学団体が紹介する学校（アメリカ、カナダ、オーストラリア、ニュージーランド）に留学できます。

NEW!

長期留学タイプ！

1年間の留学で、オーストラリアにある尚絅の提携校の他、留学団体を介して申込ることができます。帰国後、留学の経験を生かして難関大学（ICUや国公立大学の推薦等）にも多数合格者を輩出しています。

参加者の
声



2018年度 カンボジア・スタディツアーパートicipant

2年 伊藤歩奈さん（仙台市田子中学校出身）

カンボジアでは、世界遺産「アンコール・ワット」を観光したり、エスニック料理を食べたり、毎日がとにかく充実！孤児院訪問では、言葉や年齢を超えた子どもたちとの交流ができ、これからの人生の糧になる経験となりました！！



2008年卒業

光齋ありささん

（現IBEXエアラインズ客室乗務員）

留学した
卒業生は
今？！



Bonjour. Je m'appelle Arisa. (こんにちは。私はあります。) 高校時代に1年間フランスへ留学をしました。10年経った今でもお世話になったホストファミリーとは連絡をとっています。一緒に過ごした時間はかけがえのない宝物です。あの時のチャレンジ精神があったからこそ、その後の進学や就職の時もやってみようという好奇心を持って何事にも挑戦できました。